

# コンピュータ室の今後の利活用について

## ◆これまでの経緯

- ・令和2年度第5回ICT整備検討委員会（R2.11.10開催）及び令和2年度第4回ICT検討委員会（R2.11.17開催）の中でコンピュータ室の在り方について意見交換を行った。

### 【事務局方針】

- ・小中学校のコンピュータ室の端末はともにR5年にリース切れとなり、1人1台端末が整備された環境下でコンピュータ室の端末については更新しない方向で検討を進める。

### 【委員意見】

- ・10台しかパソコンがないコンピュータ室ではできることが限られる。
- ・キーボードがある1人1台端末が導入されたので、PC室に行く必要性が低くなった。
- ・PC室の意義やPC室でしかできないことについては、見えづらくなっている。
- ・1人1台端末があるうえで、PC室にも端末があるという状況は、客観的に見ると過剰に見える可能性がある。

**事務局の方針のとおり、端末の更新時期に合わせて、令和5年8月末に小学校コンピュータ室の端末撤去、令和6年3月末に中学校コンピュータ室の端末を撤去した。**

## ◆現在の活用方法

- ・年度更新作業や機器更新時に有線LANが配備されていることから、重要な作業場所として利用している。また、各校のサーバー保管場所としても利用している。